



ABER HALLO!

Ich bin die Conny und habe soeben meine erste VISUFIT-Erfahrung gemacht. Unglaublich, eine ganz tolle Sache! Aber jetzt der Reihe nach.

Nachdem ich meine neue Brillenfassung ausgewählt hatte, erklärte mir mein Optometrist Andy Gut die Vorteile der individuell angepassten Brillengläser und die neue ZEISS VISUFIT-Technologie. Wow! Was für ein

Erlebnis! Keine Messbrille ist mehr nötig, kein Verrenken von Hals und Körper. Nur noch eine Messung mit und eine ohne Brille.



Ich staunte nicht schlecht, als ich das erste Mal meinen 3D-Avatar beobachten konnte. Kein Wunder, kann dieses Gerät die Messwerte noch viel präziser umsetzen. So können dann die Brillengläser auch genauer berechnet und angefertigt werden. Ausserdem konnte ich die aufgesetzte Brillenfassung mit der gewählten Glastönung in meinem Gesicht betrachten und damit feststellen, dass meine getroffene Wahl genau die richtige war. Natürlich konnte ich kaum erwarten, bis die Brille dann fertiggestellt war und ich sie anprobieren konnte. Und ich wurde nicht enttäuscht: Der Hammer!



Mein geliebter Ehemann schaute mich kurz an und sein Blick zeigte mir, dass er gerade über die Kosten dieser Hightech-Brille nachdachte. Schmunzelnd erklärte ich ihm, dass diese VISUFIT-Messungen die Brille keinen Franken teurer gemacht hatten. Seine Augenbrauen hoben sich kurz – und er fragte nach einem freien Termin für einen optometrischen Augen-Check. Denn das machen die ja da auch noch. Ich sage nur – Wellness für die Augen!



WOLLEN AUCH SIE ERFAHRUNGEN MIT VISUFIT MACHEN?

Gerne zeigen wir Ihnen dieses erstaunliche Gerät live bei uns im Geschäft. Erleben Sie mit uns ein Stück Hightech – The Future is now.